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ＬＲＴ実現を
軽便鉄道路線の
戦後補償で

［答］
考えていない

問 生活をささえる公共交通で利便性を
高めよ。新たな交通網としてＬＲＴ実現
に向けて取組むべきと考えるがどうか。
 町長　検討する。

問 新たな公共交通システムを那覇、南風原、与那
原間で検討されている。那覇市とどう接続するの
かが不可欠、那覇市の計画と、協議がなされてい
るか。
 まちづくり振興課長　那覇市では、域内交通、市

内の交通手段としている。南風原町のこども病院

辺りまでの計画がある。令和 8年度には関係機関

との協議、令和 12年度に整備予定という計画のよ

うである。

那覇市ホームページより

問 那覇との接続が重要になる。一つ私の提案だが、
戦前、戦中には軽便鉄道が実在した。南風原町に
は 2 路線が走っていた。その軽便鉄道路線の再検
討という大義名分で、戦後補償も絡めて求めてい
く、そういった考えはどうか。
 町長　考えていない。

・子育て全力応援を！　
・働きやすい、住みやすい、将来の「南風原市」をめざせ！
・行政の信頼を取りもどせ！

こんな質問もしました

問 中学校部活動指導員と外部指導者の配置につい
て伺う。
 学校教育課長　現在、部活動指導員は、南風原中

学校 2名、南星中学校 2名を配置。外部指導員は、

南風原中学校に 18名、南星中学校に 10名が配置

されている。

問 町民から、部活動の地域移行に取り
組んでほしいという訴えがあったが、本
町では令和 3 年度より既に行っていた。
部活動指導員や、外部指導者への情報が足りてい
ないと思う。町はどう情報発信しているか。
 学校教育課長　保護者や外部指導者等に直接の周

知は行っていない。校長会や教頭会等を通して、

先生方にまず情報発信をし、部活動指導員はどの

ような活用がいいか一緒になって取り組んでいる。

問 部活動指導員と外部指導者の違いは何か。
 学校教育課長　部活動指導員は技術的な指導だけ

ではなく、部活動の顧問として大会等の学校外活

動への引率、指導計画の作成、生徒指導や安全管

理など、また保護者への対応などを行う。外部指

導者は、顧問の教諭と連携し部活動のコーチ等と

して技術的な指導を行う。

・全国で生産量 1 位を誇るヘチマについて
・次のふるさと博覧会に向けて

こんな質問もしました
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令和３年度より既に
取り組んでいる

（文部科学省ＨＰより）


